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会議次第 

 

１． 開会 

 

２． 会長あいさつ 

 

３．議題 

（１）令和４年度大野中地区まちづくりを考える懇談会について 

 

（２）令和５年度大野中地区まちづくりを考える懇談会のテーマの検

討について 

 

４．その他 

（１） 各団体の情報提供・情報交換について 

（２） 今後のスケジュールについて 

 〇大野中地区まちづくりを考える懇談会 

  日時：令和４年１１月７日（木）１８時００分～（９０分間） 

  場所：大野中公民館大会議室 

 

 〇第４回全体会 

  日時：令和４年１２月１日（木）１９時００分 

  場所：大野中公民館大会議室 

 

５．閉会あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



審  議  経  過 

 

主な内容は次のとおり。 

 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．議題 

（１）令和４年度大野中地区まちづくりを考える懇談会について 

  事務局から、懇談会の資料の説明をした後、検討を行った。 

結果、テーマの「（４）市道大沼通の歩道の整備について」、大野交番前交差点か

ら大沼交差点までではなく、大野交番前交差点から大野中地区内の双葉方面までを

対象範囲として広げて、資料を修正することになった。 

 

【主な意見】 

（古賀委員）テーマの「（４）市道大沼通の歩道の整備について」、大野交番前交差点

から大沼交差点としているが、双葉方面にかけても、同様の状態のため、範囲を

広げた方がよいのではないか。 

（大久保委員）テーマの「（２）市道古淵１号線の交差点への信号機の設置等について」

であるが、信号機の設置は、警察の所管のため、市で回答可能なのか。 

 →（事務局）当該交差点については、信号機の設置条件として、拡幅等の交差点改

良が必要と聞いている。また、信号機の設置は、警察（公安委員会）の所管のた

め、市が設置の可否について、直接的な回答はできないことから、市としては、

拡幅に関することを回答した上で、信号機設置の地域要望を警察に繋ぐといった

回答が想定される。 

 

（２）令和５年度大野中地区まちづくりを考える懇談会のテーマの検討について 

  事務局からの説明の後、テーマの検討を行った。 

  主な意見は以下のとおり。次回のまちづくり会議で、更に検討することになった。 

 

【主な意見】 

（大谷委員）地域の埋もれた人材を発掘し、人材の情報を扱う人材バンクをテーマと

してはどうか。元気な高齢者の方に、もっと防犯活動等をしていただき、何かグッ

ズを差し上げる。そうすることで地域の活性化にも繋がり、人材の発掘にもなる。

こうした活動を、市に行っていただきたいが、個人情報等がネックであることも承

知している。また、さがみはら市民活動サポートセンターの“たすかるバンク”も

あるが、単発のイベントへのボランティア派遣のみで、組織の構成員になっていた



だける方の紹介まではしていただけない。 

 →（会長）地域の事は地域で対応すべき、とも考えるが、市との懇談会のテーマと

して馴染むのかどうか。事務局はどう考えるか。 

 →（事務局）こうした地域の担い手の人材不足というのは、大きな課題であると認

識している。市民協働推進課においても、現在、各団体等に対して、市民協働

意識調査を実施しているので、調査結果から課題を把握した上で、今後、何ら

かの施策に展開していくことも考えられるため、何か動きがあれば、まちづく

り会議に引き続き情報提供をさせていただく。また、いただいたご意見は、前

回に続いて担当課にも伝えさせていただく。懇談会のテーマとするかどうか

は、来年度まで時間があるので、次回以降に改めてご検討いただければと思う

が、懇談会は、原則１テーマとしているので、何を優先に考えてテーマとする

かは、皆さまでよく話し合っていただければ。 

 

４．その他 

（１）各団体の情報提供・情報交換について 

・町田委員から令和４年度相模原ＰＴＡ連絡協議会大野北ブロックの家庭教育事業で

ある「地域の学校をすべての子どもたちの安全基地に」をテーマとした講演会の周

知がされた。 

  日時：令和４年１１月５日（土）１０：００～１２：００（受付９：２０～） 

  場所：大野台中学校体育館 

 

（２）今後の日程について 

  事務局から、以下のとおり次回会議の説明をした。なお、全体会だけでなく、懇

談会についても、開催通知を委員に送付することになった。 

〇大野中地区まちづくりを考える懇談会 

    日時：令和４年１１月７日（月）１８時から 

    場所：大野中公民館大会議室 

 

〇大野中地区まちづくり会議（第４回全体会） 

    日時：令和４年１２月１日（月）１９時から 

    場所：大野中公民館大会議室 

 

５．閉会あいさつ 

 水戸部委員から閉会のあいさつがされた。 

 

以 上  



大野中地区まちづくり会議委員名簿 

（まちづくり会議委員の役職：会長◎、副会長◇） 

No 推薦団体名 役職等 氏名 備考 

1 大野中地区自治会連合会 会長 ◎森 逸雄 出席 

2 大野中地区社会福祉協議会 会長 ◇新國 満 出席 

3 大野台公民館 館長 ◇髙安 祥介 欠席 

4 大野中地区商店会 代表 ◇田村 小次郎 出席 

5 大野中地区民生委員児童委員協議会 会長 ◇堤 道子 出席 

6 大野中地区老人クラブ連合会 会長 ◇臼倉 昭夫 出席 

7 大野中地区自治会連合会 副会長 細谷 剛 出席 

8 大野中地区自治会連合会 副会長 川島 光子 出席 

9 大野中地区自治会連合会 副会長 大浦 一人司 出席 

10 大野中公民館 館長 大久保 宗俊 出席 

11 大沼公民館 館長 佐藤 純 出席 

12 大野中地区子ども会育成連絡協議会 代表 大谷 喜一郎 出席 

13 大野中地区青少年指導委員 代表 野口 裕光 出席 

14 大野中地区スポーツ推進委員 代表 佐伯 美鈴 出席 

15 大野中地区小学校ＰＴＡ 代表 山口 恵 出席 

16 大野中地区中学校ＰＴＡ 代表 町田 摩里香 出席 

17 大野中地区健康づくり普及員 代表 後藤 伊津子 出席 

18 大野中地区ボランティアグループ 代表 上林 眞由美 出席 

19 大野中地区防犯協会 代表 平野 大介  欠席 

20 大野中地区交通安全母の会 代表 古賀 幸枝 出席 

21 大野中地区連合自主防災隊 代表 稲毛 一利 欠席 

22 相模原市消防団南方面隊第３分団 代表 西口 卓也 出席 

23 大野中地区企業（大野台事業所協議会） 代表 藤崎 英人 欠席 

24 大野中地区地域包括支援センター 代表 水戸部 慶子 出席 

 


